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REQUERIMENTO Nº 001/2015.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado às Estâncias Metrópolis Turismo e Viação 

Ltda. solicitando daquela Empresa informar a esta Casa de Leis o quanto segue: 

 

 Quais são os horários, e também, o itinerário, dos ônibus urbanos que fazem a linha 

para o bairro Roseira de Cima (bairro cidade e cidade bairro)? 

 

 Tais horários e itinerário vêm sendo cumpridos rigorosamente? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Alguns moradores do bairro Roseira de cima vieram até mim, clamando que 

estão confusos quanto aos horários de ônibus que servem àquele bairro, especialmente no período 

noturno. 

Muitos dos moradores daquele bairro fazem cursos de especialização, na 

cidade, à noite, como informática, estética, cabeleireiro, entre outros, e vêm encontrando 

dificuldades para locomoção. 

Diante disso, é necessária tal informação sobre os horários e também o 

itinerário da linha Roseira de cima, para que assim, possamos esclarecer àqueles que nos 

procuram. 

Acredito que tal solicitação será em breve atendida pelas Estâncias 

Metrópolis, como é costume acontecer. 

Secretaria da Câmara Municipal, 20 de janeiro de 2015 

As) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – MAGRÃO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de fevereiro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 


